

Rückmeldungen2019

"... das Einlassen beim Tanzen, die Themen, jeder Tag anders, das Miteinander beim Kochen und Tanzen ... Die Liebe, Licht und Herzlichkeit, dass mir nichts weh getan hat. Freude leben, zeigen, tun. Das Vertrauen, das Getragen werden, der Zusammenhalt, der Austausch, das Essen. Unvergesslich! Erinnerungswürdig!!"

"Mir hat alles gefallen. Die neuen Erfahrungen die ich hier machen durfte werden mir auf meinem weiteren Lebensweg behilflich sein. Und mal sehen wie meine Reise jetzt weiter geht. In freudiger Erwartung spüre ich eine tiefe Zufriedenheit und Dankbarkeit in mir. Ihr habt das Beide großartig gemacht!"